

1. Determine how you will apply

There are two ways you can apply:

Apply online

To apply online you must have access to a scanner or camera to create electronic copies of your documents for uploading and have a valid credit card for payment. [Determine your eligibility and apply online](#).

Apply on paper

Please follow steps 2 to 4 below.

2. Get the application package

The package includes the application guide and all the forms you need to fill out. [Download the application package](#).

Depending on your citizenship or where you live, you may need a temporary resident visa as well as a study permit. See the [list of designated countries](#). If you are from one of the designated countries, a visa officer will process your application for a temporary resident visa at the same time. You do not need a separate application.

To apply for a study permit, visit this link to find a list of the [documents you will need](#). Make sure you include these with your application.

If you want to study in the **province of Quebec**, check the provincial guidelines. To apply, you need a [certificate of acceptance](#) or a Certificat d'acceptation du Québec (CAQ). Your school can also provide you with information. You must have received the certificate of acceptance before applying for a study permit.

1. Способы подачи заявления

Есть два способа подачи заявления:

Подача заявления в онлайн режиме

Для того чтобы подать заявление в онлайн режиме, вы должны иметь сканер или фотоаппарат, чтобы сделать электронные копии своих документов для загрузки и иметь действительную кредитную карточку для оплаты. Определите, соответствуете ли вы этим требованиям и подайте заявление в онлайн режиме.

Подача заявления на бумаге

Выполните, пожалуйста, нижеследующие действия 2-4

2. Получить пакет для подачи заявления

В комплект входят руководство по заявкам и перечень документов, которые вам нужно заполнять. Загрузите комплект для подачи заявлений.

Исходя из вашего гражданства, или с места вашего жительства, вам понадобится временная виза резидента вместе с разрешением на учебу. Посетите [перечень указанных стран](#). Если вы являетесь гражданином одного из указанных стран, то сотрудник визового центра одновременно рассмотрит и ваше заявление на получение временной визы резидента. Все это делается одной заявкой.

Для получения разрешения на учебу перейдите по этой ссылке, чтобы найти [необходимый вам перечень документов](#). Их нужно предъявить вместе с вашей заявкой.

Если вы хотите учиться в Квебека, вы должны ознакомиться с действующими законами провинции. Для подачи заявления вам необходим Certificat d'acceptation du Québec (CAQ). Вы можете получить необходимую информацию о порядке подачи заявления на учебу в Квебеке в выбранной вами школе. До того как обратиться за разрешением на учебу, вы должны получить Certificat d'acceptation du Québec (CAQ).

Fill in the forms **carefully and completely**.

- Type or print clearly, using black ink.
- Add appropriate characters for languages that do not use the Latin alphabet, such as Chinese, Arabic, Cyrillic, Japanese, Hebrew, etc.
- Answer all questions carefully, completely and truthfully. Incomplete application packages will not be processed. They will be returned to you.

3. Pay your application fees

There is a fee to apply for a study permit. For information about current rates, go to [Pay my application fees](#). In many countries, the processing fee can be paid in the local currency. You should check the website of the [Canadian visa office serving the country or region where you live](#) for additional information on fees, including how to pay them. The processing fee will not be refunded, even if your application is not accepted.

4. Submit your application

Make sure your application is complete and include the necessary documents. Use the document checklist provided in the application kit. Consult the website of the [Canadian visa office serving the country or region where you live](#) to determine if you need to fill out any additional forms or provide any additional documents.

Sign and date the application form, and be sure you include the receipt for the processing fee. Submit the application form to the [Canadian visa office that serves the country or region where you live](#).

If you are from the United States, Saint-Pierre et Miquelon or Greenland, you can apply at the point of entry when you arrive in Canada.

Внимательно заполняйте все поля бланка.

- Напишите или напечатайте четко, пользуясь черной ручкой.
- Добавляйте подходящие символы для языков, которые не употребляют латиницу, например китайский, арабский, кириллица, японский, иврит и другие.
- Отвечая на вопросы, сконцентрируйтесь. Все ответы должны быть четко сформулированные и точные. Вам вернут неполный комплект анкет для подачи заявлений без рассмотрения.

3. Стоимость подачи заявления

Подача заявления о разрешении на учебу платная. Для того, чтобы получить информацию о текущих ценах войдите в **Стоимость подачи заявления**. Во многих странах плата за рассмотрение заявления производится на местной валюте. Для получения дополнительной информации об оплате, включая способ оплаты, Вам следует проверить вебсайт [Канадского визового центра той страны или региона, где вы живете](#). Денежный сбор не возвращается, даже если ваше заявление не примут.

4. Подача заявления

Убедитесь, что вы заполнили заявление полностью и вложили все необходимые документы. Проверьте перечень документов, которые указаны в комплекте анкет для подачи заявлений. Проверьте вебсайт [Канадского визового офиса той страны или региона, где вы живете](#), чтобы узнать, нужно ли вам заполнять дополнительные анкеты или предъявить какие-нибудь дополнительные документы.

Напишите дату на анкете и подпишите ее, а также убедитесь, что вложили в нее чек оплаты за рассмотрение анкеты. Подайте заявку в [Канадский визовый центр той страны или региона, где вы живете](#).

Если вы являетесь гражданином Соединенных Штатов, Сен-Пьера и Микелона или Гренландии, вы можете подать заявление в пункте прибытия Канады.

Additional information or documents

After the visa office receives your application, the visa office might request more information or documents. These may include the following:

- **Medical information**
In most cases, you will need a medical examination. A visa officer will send you instructions if you need one. This may add more than three months to the processing time of your application. Find more information about [medical examinations](#).
- **Security information**
If you want to study in Canada, you and any family members who come to Canada with you, and who are 18 years of age and over, may have to provide police certificates. Find more information about the [security checks](#).

Processing time

The length of time to process your application varies depending on the visa office where you applied. For more information, see [application processing times](#).

Дополнительная информация или документы

Когда визовый центр получит ваше заявление, от вас потребуют больше информации или документов. Например:

- **Медицинская справка**

В большинстве случаев вам понадобится медицинское обследование. В случае необходимости сотрудник визового центра пришлет Вам инструкции. Это прибавит еще три месяца к сроку рассмотрения вашей заявки. Найдите более подробную информацию о медицинском обследовании.

- **Информация о безопасности**

Чтобы учиться в Канаде, Вы и сопровождающий вас член семьи, который достиг 18-ти лет, должны будете предъявить справки о несудимости. Найдите более подробную информацию о проверках для безопасности.

Время рассмотрения заявлений

Срок рассмотрения вашей заявки может варьироваться в зависимости от визового центра, куда вы обратились. Для более подробной информации перейдите по ссылке [Сроки рассмотрения заявок](#).